

## LichtBlick Seniorenhilfe organisiert Handy-Kurs für Senioren

02.05.2024 - Erding

Sieben Damen und Herren wurden in Kooperation mit der Stadt Erding im Haus der Begegnung zu einem Handy-Kurs eingeladen.

Auf Initiative von Hilde Falter, Seniorenbeauftragte von LichtBlick Seniorenhilfe konnte Holger Lehmberg, Computerhilfe für Senioren, dafür gewonnen werden, Senioren bei der Handhabung von Smartphone Hilfestellung zu geben.

Hilde Falter wurde bei den geselligen Treffen immer wieder einmal von den Senioren um Hilfe gebeten, was das Smartphone betrifft. Der Besuch eines Kurses ist den Senioren aus eigenen Mitteln finanziell nicht möglich.

Es war eine Freude zu sehen, wie die Senioren eifrig bei der Sache waren und beim Abschied versprochen haben, das Gelernte zu Hause zu üben. LichtBlick Seniorenhilfe wird einen weiteren Kurs organisieren und Herr Lehmberg wird den Senioren weitere Schritte zur Bedienung des Smartphone erklären.“



+

Quelle: LichtBlick Seniorenhilfe e.V.

weitere Nachrichten aus:



Erding

## Nachrichten

» zur Gesamtübersicht

1 2 3

10.02.2025 - Erding

### Betrunkener Autofahrer kollidiert mit mehreren Einrichtungen

Am Sonntagabend gegen 22:00 Uhr informierten mehrere Zeugen die Polizei über einen betrunkenen Autofahrer.



⇒ mehr Informationen...

09.02.2025 - Erding

### Pkw-Fahrer übersieht Fußgängerin

Am Samstagnachmittag, gegen 16:00 Uhr, wollte eine 31-Jährige Erdingerin einen Fußgängerüberweg in der Münchener Straße überqueren.



⇒ mehr Informationen...

**ED-live.de - Das Infoportal für die Region Erding**

© RossaMedia - Ralf Rossa, Tulpenstraße 1 b, 85435 Erding Telefon: 08122 / 868 99 90, E-Mail: webmaster@ED-live.de

[Datenschutz](#) | [Impressum](#) | [Cookie-Einstellungen](#)